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O Vereador ao final assinado REQUER, depois de obedecidas as 

formalidades regimentais, o envio de ofício ao Coordenador(a) do AME Taquaritinga – 

SP (Ambulatório Médico de Especialidades), para que informe o número de pacientes 

que aguardam atendimento com um neuropediatra para diagnóstico de TEA nesta 

instituição de saúde.  

Há o conhecimento de que tal pedido de informação já foi feito pela AMA – 

Associação de Amigos do Autista de Taquaritinga e Região, por meio de sua presidente, 

em 20 de junho de 2022. O presente requerimento tem por objetivo reforçar esse 

pedido, uma vez que o intuito da mesma é ter a quantificação da fila de espera para 

organizar e realizar um mutirão de atendimentos de neuropediatria para diagnóstico de 

TEA. 

Todos sabemos que quanto antes diagnosticada a criança, melhores serão 

os resultados das terapias. Ocorre que as mesmas só são inseridas nessas terapias se 

tiverem o laudo feito por um neuropediatra.  

Assim, ciente da importância do diagnóstico precoce, é que esse vereador 

se junta ao clamor desses pais e mães, e solicita urgência na resposta a ser fornecida 

pelo AME. 
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Marcos Aparecido Lourençano 

..::Presidente::.. 
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Sala das Sessões Presidente Manoel dos Santos, Plenário Dr. Edner 

Antonio Sendão Accorsi, em 01 de agosto de 2022. 

 

 

 

LUCIANO AZEVEDO 

- Vereador – 


